



Die
Säger-
Kirche

Christ
Königs
kirchlein



1929 von den Säger-Wirtsleuten erbaut und Christus dem König geweiht.

Das Kreuz an der Stirnseite stammt aus der alten Felderkapelle.

Das Kreuz an der linken Seitenwand ist ein Werk des namhaften Künstlers Sellemond.



Das Kirchlein wurde öfters renoviert, bietet Platz für ca. 100 Personen und ist sehr beliebt für Festlichkeiten wie auch für Taufen und Hochzeiten!

An Sonn- und Feiertagen heilige Messe um **8:30!**

Die aktuelle Gottesdienstordnung ist unter <http://www.pfarre-wattens.at> abrufbar.